

Yemeni Pharm. Syndicate

Administrative Corps

Aden - Republic Of Yemen



نقابة الصيادلة اليمنيين

الهيئة الإدارية

عدن - الجمهورية اليمنية



ترخيص وزاوة مهنة الصيدابة

رقم العضوية: 200-2864

البيانات الشخصية

الأسم رباعياً : عبدالله محمد الحاج

Surname : Ali

Name : Abdullah Mohammed Alhaj

تاريخ الميلاد : 1989/01/01

Date Of Birth : 1989/01/01

Place Of Birth : Taiz-Yemen

تاريخ الإصدار : 2023/11/21

Date Of Birth : 1989/01/01

Place Of Birth : Taiz-Yemen

رقم العضوية: 200-2864 تاريخ التجديد : 0000/00/00

Member ID : 200-2864

Nationality: Yemeni

المؤهلات والدرجات العلمية الحاصل عليها

شهادة بكالوريوس (تجسير) بتاريخ 2016-2015 من جامعة الناصر في الجمهورية اليمنية

Bachelor(Bridging) degree certificate dated on 2016-2015 From Al-Nasser University in Rep.Of Yemen

شهادة بتاريخ من جامعة الناصر في الجمهورية اليمنية

According to the powers granted to the syndicate's Administration Corps, and according to legal powers. Granted to the syndicate in its publicity No. (38) on 12/6/2004, And according to the applicable laws, and according to the obtained certificates, the pharmacist certificates, the pharmacist/ **Abdullah Mohammed Alhaj Ali** is authorized to Practice the pharmacy profession At the pharmaceutical works sites indicated to In the basic regulation of the public and private sectors.

This license is valid for two years .

بموجب الصلاحيات الممنوحة للهيئة الإدارية بالنقابة في النظام الأساسي وبموجب الصلاحيات القانونية الممنوحة للنقابة في اٍشهر تكوينها برقم (38) وتاريخ ٢٠٠٤/٦/١٢م وبموجب القوانين النافذة وبما تخوله الشهادات والمؤهلات العلمية والمهنية الحاصل عليها يصرح للصيدلاني / عبدالله محمد الحاج علي بمزاولة مهنة الصيدابة في مواقع العمل الصيدلانية المحددة في النظام الأساسي في القطاعين العام والخاص. هذا التصريح صالح لمدة سنتين من تاريخه.

نقيب الصيدابة

Pharmacists Syndicate:

د منصور عبدالله غالب

Dr.Mansoor Abdullah Ghaleb



عدن - الجمهورية اليمنية

عدن - الجمهورية اليمنية

عدن - الجمهورية اليمنية

عدن - الجمهورية اليمنية

Syndicate's Goals من أهداف النقابة

1. رفع شأن مهنة الصيدلة والنهوض بمستواها العلمي والمهني للوفاء بمتطلبات السياسة الصحية الوطنية كأحد أسس التنمية الشاملة في الجمهورية .
 2. رفع مستوى الصيادلة معنوياً ومادياً والدفاع عن حقوقهم المتعلقة بمزاولة المهنة وتقديم الخدمات الصحية والاجتماعية لهم بما يضمن استفادتهم من معاش التقاعد والعجز والتعويض عند الوفاة وتقديم المساعدة في حالة المرض والحوادث الطارئة وإنشاء الأندية والجمعيات السكنية والتعاونية وصناديق الضمان الاجتماعي والتأمين الصحي .
 3. المساهمة في تطوير الصناعات الدوائية والمستلزمات الطبية وأغذية الأطفال ومواد التجميل والرقابة عليها وتشجيع الصناعات الدوائية الوطنية التي تساعد على التخفيف من الاستيراد .
 4. تنظيم مزاولة المهنة والمشاركة في منح تراخيص تشغيل المنشآت الصيدلانية والإشراف على أداؤها .
 5. العمل على المحافظة على أهداف الثورتين 26 سبتمبر و14 أكتوبر والوحدة اليمنية على طريق الوحدة العربية الشاملة وتعزيز سيادة الوطن ونهجه الديمقراطي .
 6. حماية المهنة من الدخلاء والمشعوذين والمنتحلين والمتاجرين بأرواح المواطنين .
1. Enhancing the profession of pharmacy in its scientific and professional level to meet the requirements of the national health policy as one of the comprehensive development in the republic.
 2. Enhancing the materialistic and moral level of the pharmacists, protecting their rights , providing them with social and healthy services to ensure that they benefit from the pension and disability compensations and helping them in case of diseases, emergent accidents; and establishing clubs, residential & cooperative societies , social security funds and health insurance.
 3. Contributing in the development of pharmaceutical industry, medical supplies, children's food, cosmetics ; supervising them and encouraging the national pharmaceutical industry to reduce the importing.
 4. Organizing the practices of the profession , and contributing and supervising the granting of the license pharmaceutical establishments.
 5. Keeping the goals of 26th of September and 14th of October revolutions and Yemeni Unification in order to achieve the Arab Unity and enhancing the nation's sovereignty and its democratic approach.
 6. Protecting the profession from intruders, charlatans, impostors and the traders of citizens' lives.

General Regulations تعليمات عامة

1. The license holder should committed to Profession rules and never used it in unacceptable ways.
 2. Official Bodies should cooperate with the holder and facilitate his tasks according to his Humanity Profession.
 3. If the license holder exposed to any emergency, please notify the Executive Office of the Pharmacists Syndicate or any of its branches in Yemen.
 4. In case of losing this license, the holder should notify the syndicate.
 5. Please if you find this license please hand it over to the syndicate or any of its branches in Yemen.
1. على حامل هذا الترخيص الالتزام والتقيد بأداب وقوانين المهنة وعدم استخدامه بما يتنافى مع ذلك .
 2. يرجى من جميع الجهات الرسمية التعاون مع حامل هذا الترخيص وتسهيل مهامه وفق المهنة الإنسانية التي يقدمها .
 3. إذا تعرض صاحب الترخيص لأي طارئ يرجى إبلاغ المكتب التنفيذي لنقابة الصيادلة أو أي فرع من فروعها في المحافظات .
 4. في حالة فقدان هذا الترخيص يجب على حامل هذا الترخيص إبلاغ النقابة .
 5. يرجى ممن وجد هذا الترخيص إيصاله إلى النقابة أو أي فرع من فروعها في المحافظات .



الجمهورية اليمنية - عدن هاتف: 777740830

البريد الإلكتروني: Dr-MANSOOR77@hotmail.com



نقابة الصيادلة اليمنيين

الهيئة الإدارية

عدن - الجمهورية اليمنية

بطاقة عضوية

رقم العضوية : (200-2864)

عبدالله محمد الحاج علي

الاسم :

تاريخ الإصدار : 2023/11/21

بكالوريوس تجسير صيدلة - جامعة الناصر

المؤهل :

تاريخ التجديد: 0000/00/00

نقيب الصيدالفة

الأمين العام

عبدالله المنصور



تعليمات عامة

- على حامل هذه البطاقة الالتزام والتقيد بأداب وقوانين المهنة وعدم استخدامها بما يتنافى مع ذلك .
- يرجى من جميع الجهات الرسمية التعاون مع حامل البطاقة وتسهيل مهامه وفق المهنة الإنسانية التي يقدمها .
- إذا تعرض صاحب البطاقة لأي طارئ يرجى إبلاغ المكتب التنفيذي لنقابة الصيادلة أو أي فرع من فروعها في المحافظات .
- في حالة فقدان هذه البطاقة يجب على حامل هذه البطاقة إبلاغ النقابة .
- يرجى ممن وجد هذه البطاقة إيصالها إلى النقابة أو أي فرع من فروعها في المحافظات .